

Gemeinde Mainhausen, Montag, 29. April 2024

EINDÄMMUNG DES EICHENPROZESSIONSSPINNERS BEGINNT!

Die Gemeinde Mainhausen beginnt zur Eindämmung des Eichenprozessionsspinners (EPS) in den nächsten Tagen mit der Bekämpfung. Am Dienstag, den 30.04.2024 ist aus diesem Grund der Waldfriedhof in Zellhausen in der Zeit von 12.00 - ca. 15.00 Uhr für Besucher gesperrt.

Wir bitten in dieser Zeit auf einen Besuch der Grabstätten zu verzichten und das Gelände nicht zu betreten. Vielen Dank für Ihr Verständnis.